

**Einladung zur Ausstellung  
Städtebaulicher Wettbewerb ehemaliges Siemens-Areal, Konstanz**



19.11.2018

Sehr geehrter Herr Dr. Millauer,

wie bei der Jurierung des städtebaulichen Wettbewerbs zur Nachnutzung des ehemaligen Siemens-Areals im September 2018 angekündigt, findet nach Rücksprache mit den Verantwortlichen der Stadt Konstanz eine öffentliche Ausstellung zum Wettbewerb statt. Für die Präsentation sowie die Führung durch die Ausstellung konnten wir den Jury-Vorsitzenden Werner Binotto für uns gewinnen.

**Die Ausstellung der Wettbewerbsbeiträge findet  
am Donnerstag, 6. Dezember 2018 von 16.00 – 19.00 Uhr  
auf dem ehemaligen Siemens-Areal, Bücklestraße 1-5, Haupteingang in 78462  
Konstanz statt.**

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Maria Wechsel'.

**Maria Wechsel & Andreas Deuring**  
Projektentwicklung  
i+R Wohnbau Lindau GmbH

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Andreas Deuring'.